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Собрание

Важный разговор

Деканат ФАСТиВ ВолгГТУ провел собрание со студентами 1 курса и их родителями.

На собрание были приглашены декан факультета автоматизированных систем, транспорта и

вооружений, преподаватели, ведущие занятия на факультете, кураторы групп. На собрание

пришли 138 человек, в том числе 35 родителей, проживающих в Волгограде.

На встрече обсуждались итоги первой контрольной недели.

Декан Олег Дмитриевич Косов в своем обращении к присутствующим говорил о

необходимости совместного с родителями решения общей задачи получения высоких

профессиональных знаний студентами, развития их гражданских, патриотических и

духовных качеств, обеспечения здорового образа жизни. Декан подчеркнул, что только

совместными усилиями удастся достичь положительных результатов.

Замдекана ФАСТиВ Ирина Михайловна Шандыбина сделала доклад, в котором провела

подробный анализ успеваемости студентов-первокурсников по различным дисциплинам,

отдельным группам и ФАСТиВ в целом. Особое внимание было уделено пропуску занятий

первокурсниками.

Интерес у родителей вызвал диалог с преподавателями – доцентом кафедры «Общая и

неорганическая химия» Ириной Владимировной Лавниковой и профессором кафедры

«Начертательная геометрия и компьютерная графика» Василием Корниловичем

Головановым – по вопросу учебы первокурсников.

В ходе диалога были затронуты проблемы, связанные с методикой обучения и аттестацией

студентов, даны конкретные рекомендации для успешной учебы по конкретным

дисциплинам.

Завершилась встреча рассказом председателя студсовета ФАСТиВ Владимира Новикова об

участии первокурсников в культурно-массовых мероприятиях и направлениях деятельности

студенческого совета. 
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